

音楽教室



3月4日（月）に、1年生から4年生を対象にした音楽教室を行いました。講師は神代出身のピアニストの〇〇〇〇さんです。卒業式の歌指導に続いて、今回の音楽鑑賞会もお願いしました。

子どもたちは、素晴らしいピアノ演奏を聴いたり、それに合わせて鍵盤ハーモニカやリコーダーで合奏したりしました。みんなの演奏は、とても気持ちよく音楽が響き渡りました。これからも、音楽と楽しくふれ合っていきたいと思います。



読書感想文コンクール

2月13日（火）に、令和5年度「仙北市読書感想文コンクール」の結果が発表されました。本校児童2名が次のとおり入賞しました。おめでとうございます。

読書活動を通して感じたことや思ったことなどを素直な文章に表現し、それぞれの作品としてまとめることができました。



○新潮文庫賞（特別賞）
○奨励賞 ※2つの賞を受賞
6年 〇〇〇〇さん
読んだ本：『オルタネート』加藤シゲアキ

○奨励賞
3年 〇〇〇〇さん
読んだ本：『子ぶたのトリュフ』
ヘレン・ピーターズ

学校適正配置準備室からのお知らせ

令和5年12月に、保育園、こども園、小・中学校の保護者の方々にご協力いただいたアンケート「私が考える学校再編案」の結果がまとまりました。右のQRコードよりご覧いただけます。
ご協力ありがとうございました。

